
３０－２７ 役員会（臨時） 議事概要 

 

日 時  平成３１年 ３月１５日（金）11:15～11:25 

出席者  学長，山本，鶴岡，尾西，加納，尾藤 各理事 

列席者  冨樫，野崎，橋本，松田，堀，吉本 各副学長 

服部監事，緒方教授，梅川教授 

 

Ⅰ．審議事項 

１．地域拠点サテライト特任教員（教育担当）の選考について 

加納理事（東紀州サテライト長）から，「資料：審－１」に基づき説明があり，審議の結果，

原案どおり承認された。 

（主な意見） 

●機能強化経費の人件費の基幹経費化について，文部科学省はどのように言っているか。 

→運営費の部分の基幹経費化は良いが，人件費については整理が必要なので，今の時点では基幹

経費化できないという説明である。 

●機能強化経費もいずれはなくなるのだろう。 

→３期中は，現行のシステムであるが，４期以降の概算要求の方法は未定である。 

●人件費に関して，基幹経費化するかどうかというのは，雇用される教員にとっても雇用する大

学にとっても重要なポイントである。文部科学省の判断にかかっており，大学としてどうにか

できることではないので難しい状況である。 

 

以 上 

 


